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白河西ロータリークラブ
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第1794回例会
令和６年２月22日（18：30～19：30）

○ソング
　◦我等の生業
○スマイルBOX
　◦佐藤幸彦会長（3RC合同新年会、米沢雪灯篭祭、参加された皆様、お疲れ様でした。IT委員会の皆様、担当

例会ありがとうございました。）
　◦村上堅二幹事（本日はIT委員会ありがとうございました。寒い日が続きます。体には気をつけてくださ

い。）
　◦宮本多可夫会員（2月ですが、暖かくなったり急に寒くなったりしております。身体に気を付けましょ

う。）
　◦永野文雄会員（IT委員会の鶴丸委員長さん例会担当ありがとうございました。27名の例会おめでとうござい

ます。）
　◦金田昇会員（過日の3クラブ合同新年会は有意義に参加できました。寒の戻りです。お体に気をつけてくだ

さい。）

IT委員会　勉強会

<RC　マイロータリー> <RC　ロータリーの友>

<出欠の申告用> <西RCのホームページ>

A  出席免除を受けていない正会員数 ５５名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １４名

T  全 正 会 員 数 ６９名

C  Ⓐの出席者数 ２０名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 ７名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ２７名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６２
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ４３．５％

第1794回例会出席状況� （R６年２月22日)

▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300
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■会長の時間 佐藤幸彦会長
　皆さん、こんばんは。今も米沢さん
の真似をしまして写真タイムがあるん
ですね。喋る前に、必ずこうやって写
真を撮ってから喋るというのがござい
ました。今から遡ること38年前、この
白河西ロータリーが当時の実力者たち

によって起ち上がりました。その時のメンバーが27名
だったそうでございます。今日がちょうど27名の参加
者でございます。このような感じでこの西ロータリー
がスタートされたんだなと感じました。今の話は関谷
さんから教わりました。ありがとうございます。さて、
先週3ロータリー合同新年会が行われました。参加さ
れた皆さん、大変お疲れ様でございました。皆さん、
お食事中でございますけども、この1793例会の表紙を
見ていただきたいんですが、このロータリー旗を見て
いただきたいんですが、写真の正面に3つ並んでます。
一番左が、白河ロータリークラブ。真ん中が、西ロー
タリークラブ、まさしくこれですね。一番右が南ロー
タリークラブなんですが、ロゴの違い。これ先週、吉
野会員が言ってました詳しいロゴはこれですよと。ま
さしくその写真を見ていただきたいんですが、白河ロ
ータリークラブ、一番左がまさしくそれになってるん
ですね。真ん中の西と一番右の南がこれちょっと古い
ロータリー旗になるそうでございます。ということで、
できれば次回の理事会であげさせていただきまして、
この新しいロゴを購入しようということで、次回の理
事会にあげさせていただいた上で変えていきたいなと
考えております。ということで、合同新年会ではさす
がに白河西ロータリー、一番人数が多かったわけでご
ざいますけども、いろいろなロータリークラブの話を
聞きながら楽しい時間を過ごすことができました。数
年ぶりに行われた3ロータリーの合同の新年会でした
ので、皆さんも楽しんでいただけたかなとは思ってお
ります。非常に良いロータリーの交流というのが行わ
れたかなと感じておりました。その前の週なんですが、
2月10日、米沢の雪灯籠まつりにわたくしと村上幹事、
金田会員、山口会員、十文字会員、大竹憂子会員の6
名で参加してまいりました。本来であれば2月9日、前
日に雪灯籠を作りに来ませんかと誘われたんですが、
ちょっといろいろ都合で行けなくて、2月10日当日お
伺いしたわけなんですが。かなり雪不足により、雪灯
籠の数が例年の半分だったそうでございます。米沢中
央ロータリークラブさんが作られた雪灯籠を見てきた
んですが、その脇に白河西ロータリークラブとちゃん
と名前を入れてくれて私非常に感動しました。お手伝
いもしてないのに、雪灯籠に名前を付けていただいた
のは非常に感動いたしました。また、私初めて行った
んですがテント村とかいろいろあって、非常に賑やか
な雪灯籠まつりだったということでございます。また、
その後「グランドホクヨウ」におきまして例会に参加
してまいりました。例会もやはり昨年も行ったんです

けども、米沢中央ロータリーさんの例会というのは非
常にアットホームな例会で、非常に楽しい例会をやっ
てるなと感じました。またその中で、大竹憂子会員も
いたんですが女性会員の話がありまして、女性会を白
河西さんも作って是非交流をしたいというような話が
ありましたんで、だんだんそれにのって進んでいくの
かなと感じております。さて、本日はＩＴ委員会とい
うことで、ＩＴというのはInformation Technologyの
略で、日本語で訳しますと情報技術というわけでござ
いますが。パソコン、スマートフォン、コンピュータ
ーネットワーク等々使うことがもうＩＴ、情報技術に
なっておりますが。最近、私、車に乗りながらこのＩ
Ｔに邪魔されてるなということが多々ございまして。
雪道でグーンと加速したいんですが、自分はアクセル
を踏んでるんですが、車は加速してくれないんですね。
タイヤがスリップすると、アクセルをベタ踏みでも車
がタイヤがゆっくりとしか回転しないと。また、雪が
積もってフロントに雪が溜まりますと自動ブレーキが
効いちゃうんですね。また、高速道路走ってますとハ
ンドルが勝手にこう戻してくるんですね。車で私、ハ
ンドルで喧嘩してる時があるんですが、俺の言うこと
を聞けなんて言いながら車に言いながら話してる時が
あるんですが。そんな形で、ＩＴによって私たちが動
かしてるのか動かされてるのかわからない部分がある
んですけども、今は文章で入力すると画像が出てきて
しまうというＡＩも出てきてるそうでございますので、
どんどんそういうことも勉強していかなくちゃいけな
いかなと感じております。本日のＩＴ委員会でいろい
ろ勉強させていただければと思いますので、どうぞよ
ろしくお願いいたします。以上で会長挨拶とします。

■幹事報告 村上堅二幹事
◦ガバナー　右近八郎、RLI委員長　佐藤榮朗：ロー

タリーリーダーシップ研究会（RLI）卒後コース開
催のご案内

◦右近ガバナー事務所：「第42回RYLA研修会」諸事
お知らせ

◦右近ガバナー事務所：【振込口座フリガナ修正】令
和6年度能登半島支援金について

◦2023－24年度公共イメージ委員会委員長　町田晃：
2月7日マスコミ懇談会視聴URLのご案内

◦日本事務局クラブ・地区支援室：第3回クラブ・地
区支援室メッセージ（2023－24Q3）

◦白河市国際交流協会会長　内藤義久：「白河市国際
交流会会報vol.26」の送付について

◦米山記念奨学事務局長　柚木裕子：ハイライトよね
やま287号

◦石川RC会長　和知一守：石川ロータリークラブ創
立40周年記念式典のご案内

◦石川RC会長　和知一守：創立40周年記念ゴルフコ
ンペのご案内

本日のプログラム
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■委員会報告
◦親睦委員会 吉成真五郎委員長

　皆さん、こんばんは。来週の例会な
んですが新入会員歓迎会ということ
で、新入会員の方に卓話をいただきま
して、その後懇親会を開きたいと思い
ます。会費は四千円になっておりま
す。皆様のご参加をお待ちしておりま

す。よろしくお願いいたします。

■本日のプログラム
ＩＴ委員会担当例会
◦ＩＴ委員会 鶴丸彰紀委員長

　ＩＴ委員会、鶴丸でございます。本
日は思いのほか、早く担当例会の時間
になってしまいまして、思ったよりも
早く会長に引き渡して、会長に最後10
分くらい喋ってもらえるようなことに
なるかもしれませんがお許しくださ

い。では、始めさせていただきます。皆様、お手元に
テキストは届いておりますでしょうか。昨年もこのＩ
Ｔ勉強会をやらせていただきまして、昨年はマイロー
タリーですとか『ロータリーの友』を中心に勉強会を
させていただきました。ＩＴ委員会、先ほど会長から
お話ございましたがインフォメーション、情報を皆様
で使っていただくのに、楽に使っていただきたいとい
う思いからですね、いろいろ簡単に使えるスマホ版で
すとか、ホームページ、その他の方法を充実させて
きております。わたくしも2年ＩＴの委員長をやらせ
ていただきまして、かなり体制は進めてきたと思いま
す。まだまだやることは沢山ありますが。今回もこの
例会のズームで参加というのも、実は今まで出来なか
ったんです。実はホテルのほうの音響システムを使っ
て、今会場の皆さんはスピーカーで聞いていただいて
いるんですが、これがズームと両方とも共有すると時
間差が発生してハウリングが発生してしまうとか。そ
ういったいろんな事を、もう何点かありまして。会場
の音響を優先して使うために、パソコン側のほうがい
ろいろ我慢しなきゃいけないということがございまし
た。昨年からいろいろやっている中で、諸橋会員にも
いろいろ調べていただきまして、新たに音響システム
を入れて今回のような会議になった。前回ありました
けども外部講師を入れての勉強会ということができる
ようになりました。いろいろと皆様にもご協力をいた
だいております。感謝いたします。ということで、今
回は実地テスト2回目です。このミキサーを使った音
がお聞き苦しいところですとか、そういうのがありま
したらまた今後の勉強とか改善のために皆様からお知
らせいただければ幸いでございます。ではということ
で、テキストのほうに入らせていただきますが、テキ
ストの1枚目にございますこれがＱＲコードと言われ
るものです。ご存じの方は沢山いらっしゃると思うん
ですが、このＱＲコードを使ってスマホで読み取って
いただくことで、この今回勉強会で紹介するページに
即座に飛んでいただける。また、それを保存していた

だけるということがメリットになりますので、是非こ
の1枚目のところ、いろいろＱＲコード出ております
が使える方は使ってください。よくわかんないんだよ
な、こういうのっていうのは毎回勉強会終わってから
になりますが、このＱＲコード手元にありましたら、
周りの方ですとか、またＩＴ委員会、わたくし鶴丸と
諸橋会員、十文字会員、井上会員とおりますので、お
声がけいただければ詳しくお知らせしますので、是非
今まで触っていない、スマホなかなかやってないんだ
よなという方、触れるよう活用していただけるように
お手伝いできればなと思っておりますので、よろし
くお願いします。では、テキスト2枚目に移ります。
このページが出欠の申告をもっと楽に安くということ
で書いてございます。この中
でこのジュークボックス、こ
れは昔から使っているんです
が、パソコンですとかスマホ
で今週とか来週また再来週、
5週間先まで自分が出席する
よとか休むよということを申
告することができます。今、
毎週事務局の吉田さんからメ
ールですとかファックスでお
知らせが来てると思います
が、そちらのほうをこちらで
返信することによって、今までは例えばファックスよ
りも簡単に申告できるというふうになります。今お話
しました出欠のページというのは、今映っております
左側の出欠申告用という、こちらのほうのＱＲコード
を読んでいただきましたら、こちらのページに飛んで
いただけます。今このページの右上に書いてやってる
のも同じＱＲコードですので、もしスマホでやったこ
とないよという方はスマホで読み取ってください。続
きまして、3枚目に入ります。今の出欠の表なんです
が、拡大するとこのような形になります。普段から使
ってらっしゃる方には申し訳ございませんが、まだま
だ半分近い方が使ってらっしゃらない状況ですので、
是非今までスマホ申告ですとかパソコンで申告してな
いよという方はごらんになっていただければと思いま
す。矢印のところには、ここに青木大さんのところに
丸印を付けておりますけども、自分の名前をクリック
していただきますと、一番下のところにありますよう
に○か×か△かという感じで、出るかリモートで入る
か欠席かということを申告していただけるようになっ
ております。是非こちらを使っていただきますと、実
は出欠の数で普段の料理の数ですとか、こういったも
のを準備をしております。吉田さんですとかＳＡＡの
皆様が予測しながら無駄のないように食事の支度とか
してますが、やはり余ってしまうとか、そういったよ
うな場合もございます。是非、こういった便利なツー
ルがございますので、今まで使ってらっしゃらない方
は使ってみていただければ幸いです。出欠のページの
ところは以上になります。次のページに参ります。こ
ちらのほうが、今度西ロータリークラブのホームペー
ジになります。この西ロータリークラブのホームペー
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ジというのも、昔からページとしてはございました
が、いろいろと力を入れて改善をさせていただきまし
た。是非、まだなかなか見ないよという方はこんなペ
ージがあるんだなということで知っておいていただけ
れば嬉しいですが、これも右上に書いてますＱＲコー
ドでスマホで読み取ればこうゆうページに入ることが
できます。次のページに行きます。今回ＩＴ委員会の
ほうで目指しましたのが、便利にホームページを使え
るようにしたいということで、普段皆様左側にありま

すA4の冊子、こちらのほう
が年次計画書の冊子というこ
とでありますが、この冊子を
見る為にカバンに入れて持ち
歩いていただいてることが多
いと思います。ただ、当然大
きさもあります。昔みたいに
小さいやつというのを作ると
いう話も起きておりますが、
まだ時間かかってらっしゃる
ということはわかってますの

で。是非、実はこの年次計画をよく使う場所というの
がホームページのほうでも見れるようになっておりま
す。そのA4の冊子を持ち歩くことができない場合で
すとか、こっそり見たい場合という時に是非スマホで
見てみてください。内容としましては右側にございま
す、例えばクラブ目標ですとか、基本理念の部分。ま
た、写真付きの会員名簿のところまでも全部見れるよ
うになっております。実際のスマホのページも後程ご
覧になっていただきますが、この2年間でこのページ
もかなり充実させて見やすくなってまいりました。次
のページにいきます。先程話しました以外にも、例え

ば例会の年間プログラム。こち
らのほうもスマホで見ることが
できますし、組織表ですね。こ
れ誰が何の委員会なのか、逆に
委員長が今日欠席なんだけど副
委員長が誰だっけとか、メンバ
ー誰かいるかなとかという感じ
で、スマホで見る事ができるよ
うになってます。当然パソコン
やタブレットでも見れます。そ
の次にございます写真付きの会
員名簿。こちらのほうも新入会
員の皆様ですとか、活用してい
ただければお役に立つかなと。
さらに週報ですね。これ以前か
らいろいろアップさせる形はあ
ったんですが、今、毎週最新版が乗るように更新を毎
週しております。2019年以降ということで、もうここ
4年間くらい過去の週報がホームページまたスマホ、

タブレットで見れるようになっ
ております。実はどなたが見て
いただいているのかというのは
ちょっとよくわかんないんです
が、ほとんど活用されてなかっ
たんですが、今年についてはも
う既に今の時点で500プレビュー
ということで、500回くらいホー
ムページが誰かによって見てい
ただいてるとか、探していただ
いてる状況なのがわかります。
この週報が過去に遡って見れる
ということで、例えば今度行わ
れますホームミーティングのよ
うな場合も、新入会員の方が書
記になったなんていうケースは

あると思いますが、どんなことを話せばいいのかな、
どういう順番で何を話せばいいのかななんていうこと
が迷われることがきっとあると思いますが、そういっ
た部分を過去の部分を見て、半年前でも一年前でも見
ていただけると、あっこんなことを発表すればいいの
かということの例にもなると思いますし、わたくしも
過去いろんな委員会ですね、やる時に前回の委員会ど
ういうことを話してどういうことをやってたのかなと
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いうことを、週報をひっくり返して、ファイルにはさ
んでるやつ、なかなか見きれたりして見れていなかっ
たんですが、すべての週報を網羅するようにしました
ので、是非活用をいただければと思います。多分500
回見ていただいてるということで、会長の方が例えば
前の見返していただいてるとか、幹事が見ていただい
てるのかなと、いろいろとうれしい想像をしています
が、だれが何を見たかわからないので、見られた回数
しかわかりませんので。是非そんな利用をしていただ
ければと思います。次のページの共有に移ります。実
際にスマホを触ってやっていただければと思うんです
が、こちらのほうにスマートフォンの画面がございま
して、実は今この右上の所に会員制用の白河西ロータ
リーってところがあるんですけど、こういったボタン
をちょっと設けておきますと、一回そのボタンを押す
だけでこういった形でロータリークラブをホームペー
ジに飛ぶことができます。私はこの会員制用ページと
いうのをトップページにしてますので、これを見てい
ただきますと先程ご覧いただきましたように、こうゆ
う例会のプログラムですとか、会員の名簿とかこうい
ったものがスマホで見ていただくことができるように
なります。文字が小さいなと思ったら、当然拡大して
いただいてスマホですから見ていただけます。本日も
例えばこのＩＴ委員会の担当例会とかってのがありま
すけども、是非ご自身の担当のところいつだっけなあ
とか忘れちゃうんですとか、準備するためのものとし
ても是非こういったスマホで見れる予定表があります
のでご活用ください。そのまま下に行きますと、会員
名簿を見ることができます。これで例えば堀田さんの
メールアドレスですとか住所とかを調べる。生年月日
その他も当然冊子に書いてあることがそのまま書いて
ありますので、必要な時に調べやすくなっていると思
います。是非、このページ、新入会員の方々は利用価
値がありますし、各委員会の委員長さんですとか、そ
ういったところもこのページが手元にあるのは便利か
と思います。このまま下のほうに下がっていきます
と、一番下の所にこういうショートカットキーです
ね、クラブ目標とか週報と書いてあるようですね。こ
このところから好きなページに飛んでいただくことが
できるようになっています。試しに私、こちらのほう
で左上のホームというところを今クリックします。画
面上に私の指が映らないので。まず、ホームという形
に行っていただきますと、先ほどテキストの中にもご

ざいましたけども、会場の皆様の集合写真から始まり
まして、ホームページのトップページが来ます。是
非、ここを下がって下をちょっと見ていただきます
と、実はこれフェイスブックのページなんですね。こ
れ毎週といいますか会長からどんどん更新をしていた
だいております。是非、こちらいろんなことありまし
たことを発表してる場でもございますので、是非フェ
イスブックやってらっしゃる方はこのページからいい
ねですね。こういう左下にありますいいねというのを
やっていただけると嬉しいと思います。このロータリ
ーのところを触っていただきますと、実際にホームペ
ージを拡大したりフェイスブックのページに飛んだり
ということができるようになっております。そのまま
もう少し下に下がりますと、実は当然これはホームペ
ージというのは我々会員が見るだけではなくて、一般
の外から興味を持っていただいてる方がこのページか
らロータリークラブって何をやってるのかなとか、入
会したいなと思われる方がそのホームページを訪れら
れることを期待しまして、こういったフェイスブック
のページですとか、問い合わせ先ですね。こちらのほ
うを明示するように地図とかを入れてあります。今の
がホームのところです。次にホームの下のクラブ目標
をちょっとクリックさせていた
だきます。このクラブ目標のと
ころで、会長の写真とクラブ目
標ということで「みんなが楽し
いロータリー」こちらのほうを
ここのところに表明しておりま
す。このページなどは一般の方
が当然ご覧になっていただける
ページで、年度計画書にも載っ
てるページでもあります。今、
我々がどんなことを今期は中心
にやってこうと思って考えてい
るのかというのを見直す場合に
も是非。家族を巻き込んだ事業
ですとか、こういったところ載
っておりますので、ご確認いた
だければと思います。今度はそのまま行くと下、週報
というところに行きます。そうすると、このまま週報
というページに行きまして、これ実はこれ2月8日の週
報から遡りまして、ずっと週報が入っています。その
まま下がっていきますと、2019年からの分までの週報
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を全部バックナンバーでホームページの中に保存して
あります。2019年から20年ここまでなんですけれど
も、是非見たいところの週報を例えばクリックしてい
ただきますと、そのページに飛んでＰＤＦの状態でこ
の週報をご覧になっていただけるようになっていま
す。是非こういった部分、何を話してたのかなとか、
どんな人が出てたのかなとか、発表の仕方はどうやっ
てやればいいのかななんて考えた時に、是非使ってみ
てください。今まで全然なかったのが既に500回使わ
れているのはすごく嬉しいんですけども、まだ使って
いただける機会は多いと思います。さらに、会員専用
というページがございます。ここのところ実はここの
会員専用ページにつきましては、先ほどの写真付きの
名簿ですとか、例会プログラムのになってまして、こ
こは初めて入る方はパスワードを入れて入っていただ
く。皆様ご存じの2424ですね。次が、こういった他に
もロータリーの基本理念ですとか、クラブといった感
じのページ。組織図のところをクリックしていただき
ますと、先ほどテキストのほうに書いてありましたこ
の組織図ですね。タブレットやスマホで見れるように
なっております。その下にあります右側の3番目です
ね。会員名簿のところですけども、この会員名簿にい
たりましては、要は我々会員以外の外部の方が見てい
ただける時の会員名簿となっておりまして、名前のみ
の会員名簿をこれは多くに公開される状態になってい
ます。ホームページの一番下の部分から今こうやって
わかりやすいよう移動しましたが、このトップページ
の右上にあります三本線。三本線のところからも移動
することができるようになっています。ちょっと見づ
らいですけども、このプラスのところを押していただ
くと先程のページ、下にもあるやつなんですけども、
こちらでご覧いただくこともできますので、右上の三
本線のほうですね。ここを使っていただいても結構で
す。ちょっと見づらいかなと思いまして、一番下のと
ころに一覧表を付けるように改善をさせていただいて
おります。一応こういった形で、今ホームページの活
用ということを昨年からやらせていただいておりまし
て、非常に嬉しいことに去年まではホームページで年
間で300プレビューくらいしかなかったんですが、今
年は既に現在までで1000プレビュー超えてる状況だと
いうことが、これを管理していただいてる矢田部さん
の息子さんの会社のほうで、我々のホームページは管
理委託をしてるんですけども。そちらのほうでも1000
プレビュー超えてますというのが出ております。誰が
どのページをどのように使っていただいたのかはわか
りませんが、活用数が過去の3倍くらいまで増えてま
して、1000プレビューというのは一日数ページ皆さん
にご覧になっていただいてるという非常に嬉しい部分
でもございます。ただ、気になっておりますのがまだ
使ったことないんだよなという方にも是非使っていた
だきたいと思いまして、今回の勉強会に入らせていた
だこうと思いました。ということで、会場のほうの声
なかなか聞こえないもので、一気に話してしまったよ
うですけれども、お付き合いありがとうございまし
た。何かご質問ですとか、そういったものがございま

すでしょうか。まだ少し早いんですが。会場におりま
す諸橋さんにお願いしたいと思います。

諸橋和典会員
　はい、じゃあちょっと変わりまして、何か今のでわ
からないところとかありますでしょうか。はい、堀田
君。
　ジュークボックスですね、その出席を管理してると
ころ。無料のアプリなので、セキュリティ面とかそこ
らへんはかなり危うい状態のアプリであります。そう
なんです。以前はジュークボックスは検索かけても出
てこない状態にしてたんですけども、どこからかＵＲ
Ｌが漏れてしまいまして、検索で引っかかるようにな
ってしまいました。白河西で検索すると今はホームペ
ージが一番に出てきて、検索の管理システムが2番目
に出てくるという状態であります。なので、プライバ
シーとかセキュリティの観点からいうとあまり芳しく
はないんですけども、どちらかというと利便性を優先
させてる状態ではあります。

諸橋和典会員
　ただ、そこはパスワードかかってる。わかりまし
た。あのできるだけ自分のお名前のところタッチし
ていただいて出席を管理するというところを気を付け
てやっていただきたいと思います。スマホはすごくこ
う大きくできるので、できるだけ皆さんちょっと視力
が弱ってる状態だと思いますので、大きくして使用し
ていただければなと思います。皆さんができるだけこ
う安易に使えるような状態というのを目指してます
ので、有効に使っていただければなと思います。再
度、先ほどの会員専用ページのパスワードですけども
2424、にしにしです。にしにしということでやってま
すので、そこらへんもきちんと他には漏れないように
していただきたいことと、是非便利に使っていただけ
ればなと思います。ＯＳが進んでくるとその会員名簿
のところの電話番号をうまくクリックしてくると、そ
こから電話ができたりということもできますので。あ
と、画面上にシュートカットキーを作っていただいて
というようなこともできるかと思いますので、そうい
うことをやっていただきたいと思います。お子さんと
かお孫さんとかに聞くと教えてくれたり、そういうコ
ミュニケーションも取れたりする場合もありますの
で、有効に使っていただければなと思います。他にご
質問ありますでしょうか。

鶴丸彰紀委員長
　では、つたない講師で申し訳ございませんでした。
なかなか現場の声が聞こえないので一方的に喋るの
で、やっぱり難しいなと感じた部分です。先程、最後
に会長が仰ってましたけど、是非ＩＴを便利に使って
いただいてお役に立てればと思います。今後も改善を
続けていきますので、何かご意見ご希望ございました
らお知らせいただければ幸いです。本日はありがとう
ございました。

ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/


